

15/10/2020

AC/DC elige RockFM y a El Pirata para su única entrevista en España



La banda australiana sorprende al mundo entero con el regreso de Brian Johnson y presenta su nuevo disco, "PWR⚡UP" ante los oyentes de RockFM

La entrevista exclusiva al guitarrista y líder de la banda, Angus Young, ya está disponible en www.rockfm.fm

Hace unos días, los amantes del rock elegían "Highway to Hell", de AC/DC en la octava edición del RockFM500. El tema mítico de la banda australiana fue el escogido por los oyentes, desbancando a Queen en el trono del evento anual que organiza la emisora.

Ahora, únicamente los oyentes de Rock FM tienen la oportunidad de conocer en primera persona como será la gira de una de las bandas con más seguidores del mundo. El regreso de AC/DC es sin duda lo más esperado en el último lustro. Tras muchos problemas internos y algunos rumores de separación, AC/DC ha sorprendido al mundo entero con el regreso de Brian Johnson y su disco más potente en décadas: PWR⚡UP.

Hace solo unas semanas, AC/DC anunciaba por sorpresa el nuevo álbum bajo la producción del infalible Brendan O'Brian, productor de algunos trabajos de artistas de la talla de Neil Young, Aerosmith o Red Hot Chili Peppers, y ahora quiere presentarlo en exclusiva en RockFM y en un grupo reducido de medios especializados de todo el mundo.

La banda australiana quiso que fuera el mismo Pirata, al que durante la entrevista el mismo Young reconoció que era su periodista favorito del país, el que les entrevistara de nuevo, tras haber presentado en la emisora su anterior trabajo "Rock or Bust".

Durante la intensa charla entre el presentador de "El Pirata y su banda" (de lunes a viernes de 6 a 10h) y Angus Young, guitarrista y líder de AC/DC, se han lanzado grandes primicias, cómo el reparto de roles en la creación del nuevo álbum, el futuro próximo de la banda, o en qué consistirá la esperada girada mundial de AC/DC. Temas por los que todo el mundo se preguntaba y que hoy se han desvelado en Rock FM.



RockFM, además de pinchar las mejores canciones de las bandas que han hecho historia, también apoya y fomenta la cultura del rock en todas sus vertientes. La entrevista a AC/DC ya está disponible en www.rockfm.fm. La web de la emisora, en la que solo suena rock, ya ha superado el medio millón de visitantes únicos en Comscore y se consolida como el portal de referencia para la información del género de este país.

NOTA DE PRENSA

comunicacion@rockfm.fm

Alfonso XI, 4.
28014 Madrid
Tlf.: 915 951 200
www.rockfm.fm